

for the professional water proofing!

イワタチルドレン通信



こんにちは!
いつも
ありがとうございます
ごさいます

岩田哲也です!

こんにちは!5月に開業した東京スカイツリー!行ってはみたいものの、決して昇りたいとは思わない岩田哲也です!(私はスカイツリーから景色を眺めながらより、スカイツリーを眺めながらの食事の方がいいですね!)しばらく昇ることはないと思いますが...

今年のゴールデンウィークは雨が続きなかなか楽しめない連休となってしまいました。前回予想した通り、遠出はせず、ショッピングモールに行く程度で、雨なので子どもと外で遊んだり、BBQをしたりすることもできず、ちょっとガッカリでした。でも、そんな中、新潟のおじさんを筆頭に従妹が子どもを連れて遊びに来てくれる事になり、岩田家も母や妹家族を含め大集合!子どもも滅多に会えない従妹と遊べてとっても喜んでいました!ただ、せっかく埼玉に遊びに来てくれたおじさん達を、どこにも連れて行けなかったのが心残りです...
6月になりました!これから暑くなるとともに梅雨やゲリラ豪雨が発生しやすい季節です!雲行きを見ながらお仕事に励んでくださいね!それでは今月もスタートです!



大人塾にて!



5月5日(土)そごうデパートで行う大人塾に家族で行って来ました。これは、『楽しく学んで自分磨き』を合言葉に行われる全4回の教室で、『どM』な私としては興味心身で参加してみました。その第1回に参加し今回は子どもと一緒に段ボールを使ったおもちゃ作りを行い『カブトムシ』と『鉄砲型紙飛行機発射台』を作ってきました。子どもたちも段ボールで作ったおもちゃに大感激!カブトムシは今でも家の玄関に飾ってあります!子どものおもちゃですが、楽しくて私も本気になって作ってしまいました。



恐竜現る!



5月6日埼玉県越谷市にある地域最大級のショッ
ピングモールイオン・レイクタウンに家族で恐竜
ロボットショーを見に行ってきました!前日より
「明日は恐竜ショーを見に行くんだから早く寝て
早く起きようね!」と言ったものの子どもたちは興
奮気味でなかなか寝付けないようでしたが眠い
目を擦りながら早く起きてきました。行きの車中
も綿密にスケジュールを確認し、恐竜ショーを楽し
みにしていました。開演1時間前に行ったものの
場所取りは予想以上に激しく、立見になってしま
うもののその場で待つことにしました。1時間待
っていた子どもたちはこんな顔になってしまいま
したがショーが始まると本物のような動きにテン
ション上がりまくりでした

5月19・20日とさいたま市の「ばらまつり201
2」に青年会議所として「アメリカンフラワー教
室」を行ってきました。これは、地域の人たちにさい
たま市の魅力の一つでもある「バラ」の素晴らしさ
を知ってもらうために、針金と塗料を使って「疑似
バラ」を作る教室で毎年、子どもたちに大人気のコ
ーナーとなっております。

今年も整理券の配布待ちで行列が出来るほどの
盛況ぶりでしたが、今年はPTAの方にもお手伝
いをいただいた事でスムーズに行うことができました。

親子のふれあう機会をつくり、子どもたちが喜ぶ
姿を見て、「青年会議所っていいなあ〜入っててよ
かったなあ〜」と自己満足してしまいました。



約15分でショーは終わ
り、あの1時間はこれだ
けの為?と少し悲しく
はありましたが、子ども
たちが喜んでくれたの
でうれしかったです!

編集後記



最後までお読みいただき、
ありがとうございました。

今月号はいかがでしたし
ょうか?今年のゴールデンウィークは先月予想し
たとおりで終わってしましましたが、恐竜ショーの
帰り道、ものすごい雨と風に見舞われました。帰宅
後ニュースを見てビックリしました。竜巻に被災さ
れた方に心よりお見舞い申し上げます。また、今月
は非常に珍しい金環日食もありましたがご覧にな
れたでしょうか?我がさいたま市は雲の間から、
しっかり見ることができました!何とも言えない不
思議な時間を過ごすことができました!来月も頑
張ります!お楽しみに!

バラの季節ですね〜

